

Polsek Babakan Polresta Cirebon Laksanakan Patroli Dialogis Himbauan Kamtibmas Kepada Warga Kecamatan Babakan

Panji R - CIREBON.JARNAS.CO.ID

Dec 15, 2023 - 12:44



Terus berkelanjutan berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat jelang pemilu 2024 di wilayahnya hukum Polsek Babakan, Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, S.H., didampingi Kanit Samapta Ipda Hilson, kian rutin melaksanakan

soan, sambang dan kunjung ke berbagai lapisan element masyarakat diwilayah tempat tugasnya.

Seperti nampak pada saat ini adalah tokoh dan Warga Masyarakat Pokmas wirausaha bengkel motor di kesempatan ini Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas tentang penting mengenai pentingnya pemilu damai Tahun 2024 ini.

Sebagai upaya untuk membangun komunikasi dan kemitraan yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, dalam kunjungan tersebut Iptu Sugiharto, SH menyampaikan pesan-pesan bahwa agar dapat bekerja sama dengan kepolisian Polsek Babakan Polresta Cirebon segera informasikan bila ada kejadian kamtibmas, karena diwilayah Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon harus tercipta kondusifitas Kamtibmas yang aman damai dan sejuk dimasa bergulirnya tahapan pemilu tahun 2024 ini, "maka dari itu kami harus sering-sering turun ke masyarakat untuk memastikan situasional saat ini berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif", ucap Kapolsek Babakan.

Selain itu, Kapolsek Babakan juga menyampaikan agar masyarakat tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. Ia mengajak seluruh warga untuk bijak dalam menyikapi informasi yang beredar baik secara langsung maupun yang beredar di media sosial.

"Tujuannya cuma satu menjaga persatuan dan kesatuan utuh NKRI, dengan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum tentu kebenarannya, karena demokrasi adalah untuk menyatukan perbedaan serta dengan tetap menjaga keharmonisan dalam bermasyarakat,"

Masyarakat pemilik dan pengujung bengkel motor pun dalam pertemuan tersebut memberikan apresiasi atas kunjungan dan pesan yang disampaikan oleh Kapolsek Babakan itu. Mereka menyatakan komitmen untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan sejuk selama masa jelang pemilu 2024.

Di tempat berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arief Budiman., S.I.k., M.H., menyampaikan melalui kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH bahwa polisi harus secara Rutin tetap menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas menjelang pemilu tahun 2024, bertujuan untuk mendajikan pemilu 2024 ini harapannya damai dan Pancar tidak ada kendala sekecil apapun, serta tumbuhkan lah rasa kepercayaan masyarakat kepada kepolisian dengan selalu adanya di tengah-tengah masyarakat.